

## Así le sacaron una fortuna a una jubilada que guardaba la plata en un contenedor plástico



Una mujer perdió una fortuna luego de que le hicieran el cuento del tío en su casa de **Guaymallén, Mendoza**.

Ocurrió el miércoles por la tarde, a plena luz del día y no hay detenidos. La señora jubilada **dijo que le sacaron más de un millón de pesos**.

Según la denuncia, eran casi las 7 de la tarde cuando tocaron el timbre de la vivienda ubicada en la calle Joaquín V. González dos hombres y una mujer y le dijeron que eran amigos de su sobrino.

Entraron a la casa y le pidieron a la señora que los ayudara a guardar una plata en el escondite que ella tenía que supuestamente era muy seguro.

---

Ella los llevó hasta donde tenía guardado sus ahorros. Fueron hasta la alacena de la cocina y sacó dos contenedores plásticos escondidos detrás de una puerta. Los individuos los tomaron y se fueron corriendo con un millón de pesos argentinos y dólares, que no quiso decir cuántos eran.

Conmocionada con lo que acababa de pasar, avisó al 911.

El caso quedó denunciado en la Oficina Fiscal N° 8 de la Comisaría 25°.

Fuente: Mendoza Vox Populi